

La universidad donde se estudia no cuenta para emplearse - El Economista - 12/11/2015

La universidad donde se estudia no cuenta para emplearse

P. G. N. MADRID.

La universidad donde se ha estudiado una carrera ya no se tendrá en cuenta como criterio de selección a la hora de buscar empleados, por lo menos para algunas empresas como la consultora Deloitte en Reino Unido. La firma cree que usar la universidad como un criterio de selección de sus empleados era contraproducente. Quiere combatir los

“prejuicios inconscientes” sobre las universidades de origen de los aspirantes. Esto es debido a que las instituciones británicas pueden llegar a costar unas 9.000 libras (10.800 euros) al año. Si son alumnos extranjeros pueden llegar a desembolsar unas 15.000 libras (21.000 euros) al año. Otras compañías que han compartido esta iniciativa son HSBC, BBC y el Servicio Nacional de Salud británico que, en conjunto, son res-



Alumnos en la biblioteca. A.USARBARRENA

ponsables del empleo de 1,8 millones de personas, según el Gobierno de Cameron. Esta iniciativa se produce un mes después de que el primer ministro dijera que era “una vergüenza” que las personas con “nombres que suenan blancos” eran dos veces más propensos que otros a ser preseleccionados para puestos de trabajo. “Algunas investigaciones han demostrado que las mejores universidades hacen ofertas a

un 55 por ciento de los solicitantes blancos, pero sólo al 23 por ciento de los negros”, según Cameron. Esta medida se introduciría en abril del año que viene y se unirán hospitales, escuelas y otros organismos del sector público. Además, el UCAS, el servicio británico de admisión, retirará los nombres de los futuros estudiantes de sus formularios de solicitud de entrada a las universidades a partir de 2017.